



News Title : Penindakan Bappebti terhadap Situs Perdagangan Berjangka Ilegal	
Media Name : Kuatbaca.com	Journalist : -
Publish Date : 05 February 2024	Tonality : Positive
News Page : 1	News Value : 1,500,000
Resources : Kasan (Plt. Kepala Bappebti)	Ads Value : 500,000
Section/Rubrication : Umum	Topic : Blokir Domain Situs Web Situs Ilegal

Penindakan Bappebti terhadap Situs Perdagangan Berjangka Ilegal



February 05, 2024

Kuatbaca.com-Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan telah melakukan tindakan tegas terhadap situs web yang melakukan kegiatan Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK) tanpa izin yang sesuai. Dalam upaya untuk melindungi masyarakat dari potensi kerugian, sebanyak 1.855 situs web ilegal telah diblokir sepanjang tahun 2023.

1. Perlindungan dan Keamanan Masyarakat

Plt. Kepala Bappebti, Kasan, menekankan pentingnya tindakan ini dalam melindungi masyarakat dari potensi kerugian yang ditimbulkan oleh kegiatan PBK ilegal. Dia juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap penawaran yang dilakukan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.

Bappebti mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam melaporkan kegiatan ilegal di bidang PBK. "Upaya tersebut merupakan bentuk kolaborasi antara Bappebti dengan masyarakat dalam memberantas kegiatan ilegal di bidang PBK," jelas Kasan.

2. Kewajiban Izin dan Patuh pada Aturan

Menurut Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan, Aldison, setiap entitas yang melakukan kegiatan PBK di Indonesia wajib memiliki izin dari Bappebti dan tunduk pada aturan yang berlaku. Langkah hukum akan diambil terhadap entitas yang melanggar ketentuan tersebut.

Bappebti juga memberikan kesempatan bagi entitas ilegal untuk memperbaiki keadaan dengan mengurus izin. Situs web yang telah diblokir dapat dinormalisasi jika entitas tersebut bersedia mematuhi peraturan perundang-undangan.

3. Himbauan untuk Memeriksa Legalitas

Bappebti mengingatkan masyarakat untuk selalu memeriksa legalitas perusahaan sebelum melakukan transaksi di bidang PBK. Ini dilakukan melalui situs web resmi Bappebti untuk memastikan keamanan dan kepatuhan terhadap aturan.

Tindakan Bappebti menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kepastian hukum dalam perdagangan berjangka komoditi. Dengan kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat, diharapkan upaya pemberantasan kegiatan ilegal semakin optimal. (*)